



C o m m u n i q u é

8 février 2023

HOMMAGE

Monsieur Jean Morin, architecte (1938-2023)

Cimaise souhaite rendre hommage à Jean Morin, décédé le 19 janvier dernier à l'âge de 84 ans et dont les funérailles ont eu lieu samedi dernier à Sherbrooke.

M. Morin s'est joint à Jacques Delorme dès les années soixante pour poser les fondations de notre firme. Il allait en être un pilier jusqu'au début des années 2000, alors qu'il transmet son expertise et sa passion pour l'architecture à la relève qui perpétue encore aujourd'hui son œuvre débutée il y a plus de soixante ans.

Le paysage des Cantons-de-l'Est ne serait pas le même sans la contribution de l'architecte Jean Morin, qui a conçu durant sa prolifique carrière plusieurs édifices qui servent maintenant de repères et définissent le milieu de vie des Estriens. Parmi ces principales réalisations, on note :

- le pavillon central du Cégep de Sherbrooke ;
- le centre sportif de l'Université de Sherbrooke ;
- le Centre de recherche et de développement d'Agriculture Canada à Lennoxville ;
- l'Institut de pharmacologie.

L'héritage de M. Morin continue de s'exprimer par ses bâtiments mais surtout, sa mémoire vit dans toute l'équipe de Cimaise, jeune, dynamique et renouvelée depuis plus de soixante ans!

CIMAISE